



Pièces 5 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 2063

Prix 1 099 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)



Paris 15 limite 14ème, rue armorique proche Métro pasteur, gare montparnasse et gaité, dans immeuble de très bon standing 1975, rationnel et vaste 5 pièces 109,91m2 au sol dont 109. 53m2 carrez2 + 2 balcons d'environ 6. 14m2 au 7ème étage avec ascenseur d'un immeuble de standing, plan en etoile (Dégagement qui dessert toutes les pièces) comprenant : entré avec dressing et wc indépendant, grand séjour avec balcon sud-est et vue Dégagé, 1ère chambre ouverte sur séjour avec 2ème balcon, cuisine séparé par une cloison du séjour (ouvrable) aménagé, 3 chambres dont 1 avec vue sur tour eiffel, ...

Paris 15 limit 14th, rue armorique near metro pasteur, gare montparnasse and gaité, in very good standing building 1975, rational and large 5 rooms 109. 91m2 on the ground including 109. 53m2 carrez2 + 2 balconies of approximately 6. 14m2 on the 7th floor with elevator of a luxury building, star plan (clearance which serves all rooms) including: entrance with dressing room and separate toilet, large living room with south-east balcony and open view, 1st bedroom opening onto living room with 2nd balcony, separate kitchen through a living room partition (openable), 3 bedrooms including 1 with a ...

ARC EN CIEL IMMO

37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





